

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° ~~007~~/AONO/DG/CIPM/CAMTEL/2026 DU 13 AOUT 2026
POUR LA FOURNITURE DES CALENDRIERS ET AGENDAS 2027.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'amélioration de la visibilité de CAMTEL auprès de ses partenaires et de sa fidèle clientèle, le Directeur Général lance un Appel d'Offres National ouvert pour la fourniture des calendriers et agendas 2027.

2. Consistance des prestations

Les prestations objets du présent appel d'offres portent sur la fourniture de :

- 3 000 agendas classiques ;
- 1 100 agendas VIP ;
- 5000 calendriers Blue mural ;
- 8 000 calendriers Blue de banque ;
- 3 000 calendriers de table de bureau ;
- 3 600 calendriers sous-main.

Le détail des caractéristiques techniques des différentes est indiqué dans le Cahier des Spécifications techniques du présent Dossier de consultation.

3. Tranches /Allotissement

N/A

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de cent trente-trois millions (133 000 000) Francs CFA toutes taxes comprises.

5. Délai(s) prévisionnel(s) et lieu(x) de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent appel d'offres est de quatre-vingt-dix (90) jours calendaires.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

98

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises nationales spécialisées dans le domaine de la conception et production des supports visuels et marketing.

7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget CAMTEL 2026 sur la ligne d'imputation budgétaire : SP4/AD0030/VD0089/JDC055/DICOM/ 62720000>>CATALOGUES, IMPRIMES PUBLICITAIRES.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission timbrée, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO accompagné d'un récépissé de consignation délivré par la Caisse des dépôts et de consignations (CDEC) dont le montant s'élève à **un million cinq cent mille (1 500 000) FCFA** et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre, un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics accompagnée d'un récépissé délivré par la Caisse des dépôts et Consignations, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables, dès publication du présent avis, à la direction des approvisionnements et du patrimoine, sous-direction

4 8

des approvisionnements des services rattachés (service des approvisionnements) sise au 6^{ème} étage, porte 603 de l'immeuble siège de la camtel, tél. (237) 222-23-40-65, 222-23-70-53 ; fax : (237) 222-23-03-03.

il peut également être consulté en ligne sur la plateforme coleps aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://publiccontracts.cm> sur le site internet de l'armp (www.armp.cm).

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier peut être obtenu à la Direction des Approvisionnements et du Patrimoine, Sous-Direction des Approvisionnements des Services Rattachés (Service des Approvisionnements) sise au 6^{ème} étage, porte 603 de l'immeuble siège de la CAMTEL, Tél. (237) 222-23-40-65, 222-23-70-53 ; Fax : (237) 222-23-03-03, dès publication du présent avis, sur présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **cent vingt mille (120 000) francs CFA** dans le compte intitulé spécial « CAS – ARMP » ouvert dans les agences **BICEC : Yaoundé-Agence centrale, Douala-Bonanjo, Limbé, Buéa, Dschang, Bafoussam, Bertoua, Ebolowa, Bamenda, N'Gaoundéré, Garoua et Maroua.**

Il est également possible d'obtenir la version électronique du DAO par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées. Toutefois, la soumission est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12. Remise des offres

Pour la soumission hors ligne, chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Direction des Approvisionnements et du Patrimoine, Sous-Direction des Approvisionnements des Services Rattachés (Service des Approvisionnements) sise au 6^{ème} étage, porte 603 de l'immeuble siège de la CAMTEL au plus tard le **10 SEPT 2026** à 09 heures, heure locale, et revêtue de la mention

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

**N° 007/AONO/DG/CIPM/CAMTEL/2026 DU 13 AOÛT 2026
POUR LA FOURNITURE DES CALENDRIERS ET AGENDAS 2027.
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

La soumission en ligne n'est pas applicable.

Les offres parvenues après la date limite de dépôt seront jugées irrecevables.

13- Recevabilité des plis

La caution de soumission doit être conforme aux exigences du point 9 du présent avis d'appel d'offres et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

Handwritten signature

Sous peine de rejet, les autres pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence ou la non-conformité de la caution de soumission (Absence de la mention manuscrite, absence du récépissé de consignation délivré par la CDEC) à l'ouverture des offres délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

14- Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps.

En tout état de cause, l'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **10 SEPT 2026** à 10 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés au 2^{ème} étage sise au Siège CAMTEL.

Seuls les soumissionnaires ou leur représentant dûment mandaté et ayant une parfaite connaissance de la soumission effectuée.

15- Critères d'évaluation

L'évaluation des offres se fera selon les critères éliminatoires et essentiels ci-après :

15.1 Critères éliminatoires

Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives, à la conformité de la proposition technique aux spécifications techniques, au délai de livraison visés dans le DAO.

Il s'agit notamment :

- De l'absence (défaut de la mention manuscrite, absence du récépissé de consignation délivrée par la CDEC), de la caution de soumission à l'ouverture des offres ;
- de la non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (y compris le cautionnement de soumission non conforme pour défaut de timbrage) (confère RPAO, Enveloppe A) ;
- De la production d'une pièce falsifiée ou d'une fausse déclaration ;
- Du Non-respect de 05 critères essentiels sur les 07 prévus dans le cadre de l'évaluation de l'ensemble des critères et sous critères essentiels de qualification, dont le détail est donné dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) ;
- de l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des prestations au cours des trois (03) dernières années ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- Non production d'échantillon de l'une des fournitures requises dans le cahier des spécifications techniques du présent DAO ;
- du non-respect de l'une des spécifications techniques majeures indiquées dans le Cahier des Spécification Techniques des fournitures du présent DAO ;
- de l'absence de la lettre de soumission ;
- de l'absence de justification de disponibilité des ressources financières.

15.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :

- la présentation de l'offre ;
- les références du soumissionnaire dans la réalisation des prestations similaires ;
- le respect de 70 % des spécifications techniques mineures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO ;
- le calendrier de livraison (planning et calendrier de réalisation des services connexes) ;
- la déclaration sur l'honneur de non abandon de chantier ;
- l'attestation de disponibilité de la livraison de 2% supplémentaires en guise de stock de remplacement pour des exemplaires défectueux ;
- les preuves d'acceptations des conditions du marché (Le Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) et les spécifications techniques paraphés et signés à la dernière page) ;

16- Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

Y S

17- Nombre maximum de lots

Le présent appel d'offres est constitué d'un lot unique.

18- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Approvisionnements et du Patrimoine, Sous-Direction des Approvisionnements des Services Rattachés (Service des Approvisionnements) sise au 6ème étage, porte 603 de l'immeuble siège de la CAMTEL, 1571 YAOUNDE, CAMTEL, 2, Boulevard du 20 Mai Yaoundé, Tél. (237) 222-23-40-65, 222-23-70-53 ; Fax : (237) 222-23-03-03 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> ou tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

20- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de tentative de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, **CONAC aux numéros suivants : 222 20 37 32/658 262 682/651 649 194** », et **Cellule Anticorruption de CAMTEL : 8246.**

Yaoundé, le 13 AOUT 2026

79 ✓

Copies :

- Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP)
- ARMP ;
- Président CIPM ;
- Présidents de CCCM ;
- Affichage chrono.

LE DIRECTEUR GENERAL



Mme Judith Tak Sunday
épse Achidi

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS

No. 007 / AONO/DG/CIPM/CAMTEL/2026 OF 13 AOUT 2026
FOR THE SUPPLY OF 2027 CALENDARS AND PLANNERS.

1. Purpose

Within the context of efforts to boost CAMTEL's visibility with partners and loyal customers, the General Manager hereby launches a National Open Call for Tenders for the supply of 2027 calendars and planners.

2. Scope of Work

The services under this call for tenders involve supplying:

- 3,000 standard planners;
- 1,100 VIP planners;
- 5,000 Blue wall calendars;
- 8,000 Blue bank calendars;
- 3,000 desk calendars;
- 3,600 desk pad calendars.

The detailed technical characteristics of the various items are outlined in the Technical Specifications of this call for tenders.

3. Tranches/Lots

N/A

4. Estimated Cost

The estimated cost of the operation, on the basis of preliminary studies, stands at the tax-inclusive amount of CFAF 133,000,000 (one hundred and thirty-three million).

5. Estimated Deadline(s) and Place(s) of Delivery

The maximum time frame set by the Project Owner for the performance of the services covered by this call for tenders is 90 (ninety) calendar days.

This time limit shall take effect from the date of notification of the Notice to Proceed.

6. Eligibility

This call for tenders is open to all domestic companies specialising in the design and production of marketing material and gadgets.

7. Funding

The cost of the services under this call for tenders shall be borne by CAMTEL'S 2026 budget under the following budget line: SP4/AD0030/VD0089/JDC055/DICOM/62720000>>CATALOGUES, PRINTED ADVERTISING MATTER.

8. Submission Method

The submission method selected for this tender is "off-line".

9. Bid Bond

Each bidder shall submit, alongside their administrative documents, a stamped, hand-endorsed bid bond issued by a financial body or institution approved by the Ministry in charge of Finance to issue bonds for public contracts, and listed in document 14 of the tender documents, accompanied by a deposit receipt issued by the Deposits and Consignment Fund (CDEC) to the tune of **CFAF 1,500,000 (one million five hundred thousand)** valid for 30 (thirty) days after the initial date of validity of the bids. Failure to provide a bid bond issued by a first-class bank or a financial institution approved by the Ministry in charge of Finance to issue bonds for public contracts, alongside a deposit receipt issued by the Deposits and Consignment Fund, shall lead to outright rejection of the bid. Submitting a bid bond that has no connection with the tender concerned shall be tantamount to failure to provide a bid bond. A bid bond submitted by a bidder during the bid opening session shall be inadmissible.

10. Consultation of Tender Documents

Tender documents may be consulted during working hours, upon publication of this call, at the Procurement Service of the Procurement Sub-Department for Services Attached to Management, Department of Procurement and Property, located on the 6th floor, Office No. 603 of CAMTEL's head office building, Phone: (237) 222-23-40-65, 222-23-70-53; Fax: (237) 222-23-03-03.

It is also available online on the COLEPS platform via <http://www.marchespublics.cm> and <http://publiccontracts.cm>, and on the PCRБ's website (www.armp.cm).

11. Purchase of Tender Documents

Upon publication of this tender notice, the hard copies of the tender documents may be collected at the Procurement Service of the Procurement Sub-Department for Services Attached to Management, Department of Procurement and Property, located on the 6th floor, Office No. 603 of CAMTEL's head office building, Phone: (237) 222-23-40-65, 222-23-70-53; Fax: (237) 222-23-03-03, subject to presentation of a receipt for the payment of the non-refundable amount of **CFAF 120,000 (one hundred twenty thousand)** into the ARMP trust account ("CAS – ARMP") in the following **BICEC branches: Yaounde Central Agency, Douala-Bonanjo, Limbe, Buea,**



Dschang, Bafoussam, Bertoua, Ebolowa, Bamenda, Ngaoundere, Garoua, and Maroua.

The soft copy of the tender documents can also be downloaded free of charge at the above-mentioned addresses. However, tendering shall be subject to payment of the tender documents purchase fee.

12. Submission of Bids

For offline submission, the bids, drafted in 7 (seven) copies, including 1 (one) original and 6 (six) copies respectively marked as such, should be received at the Procurement Service of the Procurement Sub-Department for Services Attached to Management), Department of Procurement and Property, located on the 6th floor, Office No. 603 of CAMTEL's head office building no later than 10 SEPT 2026 at 9:00 am, local time, and should be labelled as follows:

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No. 007/AONO/DG/CIPM/CAMTEL/2026 OF 13 AOUT 2026
FOR THE SUPPLY OF 2027 CALENDARS AND PLANNERS.

"To be opened only during the bid-opening session"

There shall be no online submissions.

Bids received after the submission deadline shall be deemed inadmissible.

13. Validity of Bids

The bid bond shall comply with the requirements of clause 9 of this call for tenders and shall be valid for 30 (thirty) days beyond the validity date of the bids.

The other administrative documents required shall imperatively be produced in original or certified true copies by the issuing service or an administrative authority, in accordance with the Special Rules of the Call to Tender (SRCT), failing which they shall be rejected.

Any bid that fails to meet the requirements of the Tender File shall be deemed inadmissible; in particular, failure to provide a bid bond (lack of the handwritten note, absence of the deposit receipt issued by the CDEC) issued by a financial institution approved by the Ministry of Finance at the opening of the bids, or to respect the templates of the documents listed in the Tender File, shall result in outright rejection of the bid without any possibility of appeal.

The Project Owner shall not accept:

- envelopes bearing indications of the bidders' identity;
- envelopes received after the submission deadline;
- envelopes with no indication of the tender for which they are submitted;
- envelopes that do not comply with the submission method;

- envelopes that fail to comply with the number of copies indicated in the SRCT or containing only copies;

14. Opening of Bids

The envelopes shall be opened in one phase.

In any case, the administrative documents, and the technical and financial offers shall be opened on 10 SEPT 2026 at 10:00 am by the Internal Tender Board (ITB) on the second floor of CAMTEL's head office building.

Only bidders or their duly appointed representatives with a perfect grasp of the tender may attend the bid-opening session.

15. Evaluation Criteria

The bids shall be assessed based on the following disqualifying and key criteria:

15.1. Disqualifying criteria

The purpose of these criteria is to identify and reject bids that are incomplete or do not substantially comply with the requirements set out in the tender documents relating in particular to the admissibility of the administrative documents, the compliance of the technical proposal with the technical specifications, and the delivery deadline referred to in the tender documents.

These include:

- Lack of the bid bond (no handwritten endorsement, no deposit receipt issued by the CDEC) at the opening of the bids;
- failure to produce, within 48 hours, a document deemed to be non-compliant or lacking in the administrative file (including non-compliant bid bond for lack of stamp; see SRCT, Envelope A) at the opening of the bids;
- false statements or submission of a forged document;
- non-compliance with 5 of the 7 key criteria provided for in the evaluation of all the key qualification criteria and sub-criteria, details of which are outlined in the Special Rules of the Call to Tender (SRCT);
- lack of sworn statement certifying that the bidder has not abandoned any contract within the last 3 (three) years,
- lack of the dated and signed integrity charter;
- lack of the dated and signed undertaking to respect environmental and social responsibility clauses;
- lack of a unit price quantified in the financial offer;
- failure to provide a sample of one of the supplies required in the Technical Specifications of this call for tenders;

47 8

- failure to respect one of the key technical specifications outlined in the Technical Specifications of this call for tenders;
- lack of a tender letter;
- due to the lack of proof of available financial resources.

15.2. Key criteria

Key criteria for the qualification of bidders shall include (for illustrative purposes only):

- the presentation of the bid;
- the bidder's references for the delivery of similar assignments;
- respect of 70% of the minor technical specifications outlined in the description of supplies included in the tender documents hereof;
- the delivery schedule (planning and timetable for the provision of related services);
- solvency situation and financial capacity;
- sworn statement that the tenderer has never abandoned a public contract project;
- attestation of availability for delivery of an addition 2% as replacement stock for defective copies;
- proof of acceptance of the conditions of the contract (Special Conditions of Contract, SCC) and the technical specifications initialled and signed on the last page);

16. Award

The Project Owner shall award the contract to the bidder with the "lowest bid" that meets the required technical and financial qualifying criteria.

17. Maximum Number of Lots

This call for tenders consists of a single lot.

18. Validity Period of Bids

Bidders shall be bound by their bids for 90 (ninety) days starting from the initial bid submission deadline.

19. Additional Information

Further information may be obtained between during office hours at the Procurement Service of the Procurement Sub-Department for Services Attached to Management, Department of Procurement and Property, located on the 6th floor, Office No. 603 of CAMTEL's head office building, PO Box 1571 Yaounde, Phone: (237) 222-23-40-65, (237) 222-23-70-53; Fax: (237) 222-23-03-03, or online via the COLEPS platform (<http://www.marchespublics.cm> and <http://publiccontracts.cm>), or through any other electronic communication means chosen by the Project Owner.

44

20. Fight Against Corruption and Malpractice

To report any attempts, practices, facts or acts of corruption, please contact CONAC on 1517, the Authority in charge of public contracts (MINMAP) by SMS or call on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, or **CONAC via the following numbers: 222 20 37 32/658 262 682/651 649 194/8246** or contact CAMTEL's Anti-Corruption Unit using the following toll-free number: 8246.

Done in Yaounde, on 13 AOUT 2026

✓

Cc.:

- Authority in charge of public contracts (MINMAP);
- PCRB (ARMP);
- ITB Chairperson;
- CCCM Chairpersons;
- Notice board/Chrono records.

LE DIRECTEUR GENERAL



Mme Judith Yak Sunday
épse Achidi